

ENDESA VENDE SU PARTICIPACIÓN EN LA EMPRESA NORTEAMERICANA ARCH COAL INC.

- **LA DESINVERSIÓN HA SUPUESTO UNAS PLUSVALÍAS DE 13,2 MILLONES DE EUROS.**

Madrid, 25 de julio de 2002.- ENDESA ha vendido en el mercado el 2,52% de la participación que posee, a través de Carboex, en la empresa minera norteamericana Arch Coal Inc. El número de acciones vendidas en la operación asciende a 1.331.475, lo que ha supuesto unas plusvalías para ENDESA de 13,2 millones de euros.

Esta operación se integra dentro de la política de venta de activos no estratégicos que ENDESA viene llevando a cabo en los últimos años.

Carboex, filial al cien por cien de ENDESA, compró en 1982 un paquete de 1.640.000 acciones de la citada compañía, equivalente al 3,1% de su capital, con objeto de asegurar el suministro a largo plazo de carbón procedente de la cuenca minera de Powder River Basin para las centrales españolas de ENDESA. Sin embargo, la valoración estratégica de la inversión inicial ha cambiado debido a que el mercado internacional ofrece en la actualidad disponibilidades de ofertas y precios más competitivas.

Arch Coal Inc. es una empresa minera con sede en Sant Louis (Missouri) con una facturación anual de 1.489 millones de dólares.